

English below

### **CRAQ2022 Code de conduite**

Les organisateurs de la rencontre annuelle du CRAQ 2022 ont comme objectif d'offrir à tous une expérience sans harcèlement, quels que soient leur âge, sexe, identité et expression sexuelle, orientation sexuelle, handicap, apparence physique, taille, nationalité, race, religion, langue ou accent. Nous nous attendons de nos participants qu'ils contribuent à une ambiance professionnelle et respectueuse. Tous les participants, présentateurs, et organisateurs sont tenus de respecter le code de conduite de la rencontre annuelle du CRAQ 2022, tant lors de la conférence que lors des activités reliées à la conférence. Les organisateurs appliqueront ce code tout au long de l'événement afin de garantir un environnement sécuritaire, inclusif et accueillant pour tous.

#### **Conduite attendue**

Il est attendu que tous les individus présents lors de la conférence, y compris les participants, les présentateurs, et les organisateurs :

- Se traitent avec respect et considération, en valorisant la diversité des points de vue et des opinions
- Se comportent de manière professionnelle
- Communiquent ouvertement, en critiquant les idées plutôt que les individus
- Soient gentils les uns envers les autres , n'insultent ni ne rabaisent les autres participants
- Demandent le consentement explicite du présentateur et des organisateurs avant de publier des enregistrements de présentation ou des clips vidéo sur n'importe quelle plateforme médiatique ou en ligne (par exemple, publications scientifiques, médias sociaux ou sites web de conférences). La publication de (quelques) diapositives (ou de parties de celles-ci) sur des médias sociaux (par exemple Twitter, Facebook, Instagram, etc.) contribue à promouvoir la discussion scientifique et est autorisée sauf si contre indiqué par le présentateur au début de sa présentation.

#### **Comportement inacceptable**

Les comportements inappropriés et le harcèlement des participants, sous quelque forme que ce soit, ne seront pas tolérés à la conférence. Ceux-ci incluent de manière non-exhaustive:

- Commentaires offensants liés au sexe, à l'âge, à l'orientation sexuelle, au handicap, à l'apparence physique, à la taille, à la race, à l'origine nationale ou à la religion
- Utilisation de langage sexuel, de nudité et/ou d'images sexuelles lors de la conférence
- Intimidation délibérée, harcèlement, traquage, discrimination, photographie ou enregistrement sans consentement
- Perturbations constantes ou incessantes de présentations ou d'autres événements
- Attention sexuelle non sollicitée
- Le "trollage"
- Copier, redistribuer ou utiliser les données des présentations sans l'autorisation des auteurs
- Accès non autorisé ou modifications malveillantes du site web de la conférence, des outils d'hébergement de la conférence ou de tout système connexe

#### **Mise en vigueur**

Un participant à qui il est demandé de mettre fin à un comportement inapproprié devra s'y conformer immédiatement. Toute personne violant ces règles peut recevoir un avertissement écrit ou être invitée à quitter l'événement, à la discrétion des organisateurs, sans remboursement des frais d'inscription. Le cas échéant, les contrevenants feront l'objet de poursuites judiciaires appropriées. Si un participant se livre à un comportement de harcèlement, les organisateurs de l'événement se réservent le droit de prendre toutes les mesures nécessaires pour que l'événement reste un environnement accueillant pour tous les participants. Cela inclut l'avertissement du contrevenant ou son expulsion de la conférence sans remboursement. Nous nous attendons des participants qu'ils respectent ces règles sur tous les lieux où l'événement se tient et lors des activités sociales liées à l'événement.

### **Signalement d'un incident ou de mauvaise conduite**

Si vous êtes victime de harcèlement, remarquez que quelqu'un d'autre se fait harceler, ou avez toutes autres préoccupations et voulez signaler une violation de ce code de conduite, veuillez vous adresser, en toute confidentialité, au(x) contact(s) désigné(s) de la CRAQ : un membre du Comité d'équité, de diversité et d'inclusion (Carolina Cruz-Vinaccia, Julie Hlavacek-Larrondo, Gilles Joncas, Marie-Eve Naud, John Ruan), ou un membre du SOC/LOC de la rencontre annuelle du CRAQ 2022 (Lorne Nelson, Jason Rowe, John Ruan). N'hésitez pas à les contacter directement en cas de problème de conduite lors de la conférence.

### **Attributions**

Ce code de conduite est basé sur le Code de conduite de l'assemblée générale annuelle de la CASCA, celui-ci étant à son tour inspiré de divers codes de conduite existants (voir la liste ci-dessous).

- [https://geekfeminism.wikia.org/wiki/Conference\\_anti-harassment](https://geekfeminism.wikia.org/wiki/Conference_anti-harassment)
- [https://github.com/apontzen/london\\_cc](https://github.com/apontzen/london_cc).
- <https://www.thedesignconference.com.au/code-of-conduct/>
- <https://goldschmidt.info/2020/codeOfConduct>
- <https://www.agu.org/Plan-for-a-Meeting/AGUMeetings/Meetings-Resources/Meetings-code-of-conduct>
- <https://eas.unige.ch/EAS2020/codeconduct.jsp>

---

### **CRAQ2022 Code of Conduct**

The organizers of the 2022 CRAQ annual meeting are dedicated to providing a harassment-free event experience for everyone, regardless of age, gender, gender identity and expression, sexual orientation, disability, physical appearance, body size, nationality, race, religion, language or accent. We expect our attendees to contribute to a professional and respectful atmosphere. All attendees, speakers, and organisers are required to comply with the 2022 CRAQ annual meeting Code of Conduct both at the meeting and during meeting-related activities. Organisers will enforce this code throughout the event to ensure a safe, inclusive and welcoming environment for everyone.

### **Expected conduct**

All participants, including attendees, speakers and organisers, are expected to:

- Treat each other with respect and consideration, valuing a diversity of views and opinions
- Behave in a professional manner
- Communicate openly, critiquing ideas rather than individuals
- Be kind to others, do not insult or put down other attendees
- Ask for explicit consent from the speaker and organiser prior to publishing presentation recordings or video clips on any kind of media or platform (e.g scientific publications, social media or conference websites). Posting (a few) slides (or parts thereof) on social media (e.g. Twitter, Facebook, Instagram etc) helps promote scientific discussion and is permitted unless the speaker indicates at the beginning of their talk that they are not comfortable with that

### **Unacceptable Behaviour**

Inappropriate behaviour and harassment of conference participants in any form will not be tolerated. These include but are not limited to:

- Offensive verbal comments related to gender, age, sexual orientation, disability, physical appearance, body size, race, national origin or religion
- Inappropriate use of sexual language, nudity and/or sexual images in public spaces or in presentations
- Deliberate intimidation, stalking, following, bullying, discrimination, photography or recording without consent
- Sustained disruption of talks or other contents
- Unwelcome sexual attention
- Trolling
- Copying, redistributing or using data from presentations without permission from the authors
- Unauthorised access or malicious changes to the conference website, conference hosting tools or any related systems

### **Enforcement**

Participants asked to stop any inappropriate behaviour are expected to comply immediately. Anyone violating these rules may receive a written warning or be asked to leave the event at the sole discretion of the organisers without a refund of any charge. Appropriate legal action will be taken against violators where applicable. If a participant engages in harassing behaviour, event organisers retain the right to take any actions to keep the event a welcoming environment for all participants. This includes warning the offender or expulsion from the conference with no refund or further access. We expect participants to follow these rules at all virtual event venues and event-related social activities.

### **Reporting an incident or misconduct**

If you are being harassed, notice that someone else is being harassed, or have any other concerns and wish to report a violation of this policy, please speak, in confidence, to CRAQ's designated contact(s): a member of the CRAQ Equity, Diversity, & Inclusivity Committee (Carolina Cruz-Vinaccia, Julie Hlavacek-Larrondo, Gilles Joncas, Marie-Eve Naud, John Ruan), or a member of the 2022 CRAQ annual meeting SOC/LOC (Lorne Nelson, Jason Rowe, John Ruan). Please feel free to contact them directly in case of any conduct concerns during the conference.

### **Attributions**

This code of conduct is based on the CASCA2022 Annual Meetings Code of Conduct, which is itself based mainly on the Future of Meetings Code of Conduct. This draws inspiration from a variety of existing code of conducts (see list below).

- [https://geekfeminism.wikia.org/wiki/Conference\\_anti-harassment](https://geekfeminism.wikia.org/wiki/Conference_anti-harassment)
- [https://github.com/apontzen/london\\_cc](https://github.com/apontzen/london_cc).
- <https://www.thedesignconference.com.au/code-of-conduct/>
- <https://goldschmidt.info/2020/codeOfConduct>
- <https://www.agu.org/Plan-for-a-Meeting/AGUMeetings/Meetings-Resources/Meetings-code-of-conduct>
- <https://eas.unige.ch/EAS2020/codeconduct.jsp>